

☆☆☆ 朝 礼 講 話 ☆☆☆

4月13日（月）

『あいさつの達人 パート2』

講話 校長



4年生以上の方は、校長先生が3年前の朝礼で、「あいさつの達人」という話をしたことを覚えていますか。「あいさつの達人」の技を二つ話しました。その一つは、『自分から先にあいさつをする』というものでした。二つ目は、先にあいさつをされてしまったら『相手より元気なあいさつをする』というものでした。この技でたくさんの方が「あいさつの達人」になっています。

今日は、「あいさつの達人」がもっと増えるようにしたいと思います。そのために、外国のあいさつをいくつか練習します。

英語で「おはようございます」は、なんと言いますか？

そうですね。「グッドウ モーニング」です。

では、ドイツ語で何と言うか知っている人はいますか？

ドイツ語では、「グーテン モルゲン」と言います。英語に少し似ていますね。

中国語では、「ニー ザオ」と言います。

ポルトガル語では、「ボン ジーア」と言います。

では、今から隣同士で外国のあいさつをしてみます。まず南側の列の人がこの4つの中から好きな国のあいさつをしてください。あいさつをしてもらった人は、同じあいさつを返してください。

では、交代します。今度は、北側の方が好きな国のあいさつをしてください。同じようにあいさつをしてもらった人はそれを返してください。

今、いろんな国のあいさつをしましたが、「あいさつをされていやだったな」という人？反対に「あいさつをしてもらって楽しかったな」という人。

そうですね。どこの国のあいさつでも、あいさつはしてもらおうと楽しい気持ちになります。そして、あいさつをした人もやはり楽しい気持ちになります。みんなが『あいさつの達人』になって、「えがお いっぱい」の十東小にしていきたいと思います。



1年生給食開始

入学式、始業式と1年生にとっては、初めてのことが次々と出てきますが、4月9日（木）からは、給食も始まりました。給食当番になった子は、給食エプロンの着方から付け分け方まで先生に教えてもらい、しっかり取り組んでいました。当番以外の子は、待つときの約束、給食を取りに行くときの約束をきちんと聞いて、静かに取りに行くことができました。



準備が終わると、みんなで手を合わせて元気よく「いただきます」をして、楽しくカレーを食べていました。あっという間に食べ終わり、おかわりもどんどんしていました。



また一つ、小学生としてできることが増えました。